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Кириллическая стандартная
Западноевропейская

 

Гарнитура Пластилин в двух начертаниях получила своё название благо-
даря мягким, изогнутым окончаниям некоторых знаков (J, K, L, R и др.) 
и небольшим острым засечкам, как бы вытянутым из пластичной массы 
штрихов. Гарнитура имеет большое количество нестандартных латинс-
ких и кириллических лигатур, а также несколько альтернативных букв. 
Пластилин разработан для компании ПараТайп в 2005 году Олегом Кар-
пинским. Предназначен для акцидентных надписей и небольших текс-
товых блоков. В 2008 году автор дополнил шрифт светлым и сверхжир-
ным начертаниями с корректировкой формы некоторых знаков.

pt plt45 Светлое

абвгдеёжзийклмнопрстуфхцчшщьъыэюя
АБВГДЕЁЖЗИЙКЛМНОПРСТУФХЦЧШ
ЩЬЪЫЭЮЯ1234567890([{«:;!?*№%§⃅₴»}])
ЕНПТУЦЧИЙАЛКРКАґѓ ђєїљњћќўџ
Сейчас писатели редко обла 
СЕЙЧАС ПИСАТЕЛИ РЕД	

 Plastilin◗  2005: O. Karpinsky
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Plastilin type family of two weights obtained its name due to the soft, 
curved, stroke terminals of characters (J, K, L, R and others) and the little 
pointed serifs, as if extruded from stroke plastic mass. The character set 
has a lot of additional Latin and Cyrillic ligatures, as well as several alter-
nate letter forms. Plastilin was designed for ParaType by Oleg Karpinsky in 
2005. It is for use both in display setting and short text passages. In 2008 
the author added two weights (Light and Black) and improved letterforms 
of some characters.
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